

BY-LAW NO. 90-5	ARRÊTÉ N° 90-5
<b>A BY-LAW TO AMEND BY-LAW NO. 90, CITY OF MIRAMICHI MUNICIPAL DEVELOPMENT PLAN BY-LAW</b>	<b>ARRÊTÉ PORTANT MODIFICATION DE L'ARRÊTÉ N° 90 INTITULÉ ARRÊTÉ DU PLAN D'URBANISME MUNICIPAL DE LA VILLE DE MIRAMICHI</b>
Under the authority vested in it by section 66(1) and 74(1)(a) of the <i>Community Planning Act</i> , the Municipal Council of the City of Miramichi, duly convened, enacts as follows:	En vertu du pouvoir que lui confère l'Article 66(1) et 74(1)(a) de la <i>Loi sur l'urbanisme</i> , le conseil municipal de Miramichi, régulièrement réuni, édicte :
<p>1. By-Law No. 90 entitled "City of Miramichi Municipal Development Plan By-law" is hereby amended as follows:</p> <p>a) Schedule "A" entitled "Generalized Future Land Use Plan" dated July 16, 2012 is hereby amended by changing the designation of a portion of the property bearing PID# 40530131 (564 Water Street) from Residential to Commercial as shown in Schedule "A-5" forming part of this by-law.</p>	<p>1. L'Arrêté N° 90 intitulé « Arrêté du plan d'urbanisme municipal de la Ville de Miramichi » est par les présentes modifié comme suit :</p> <p>a) L'annexe « A » intitulé « Plan général d'utilisation future des terrains » daté le 16 juillet 2012 est par les présentes modifié en changeant la désignation d'une partie de la propriété portant le NID n° 40530131 (564, rue Water) de zone résidentielle à zone commerciale tel qu'apparaissant à l'Annexe « A-5 » faisant partie de cet arrêté.</p>
This By-Law shall come into effect on the date of its filing in the Registry Office for the County of Northumberland as required by the <i>Community Planning Act</i> of New Brunswick.	Le présent arrêté entrera en vigueur à la date de son dépôt au bureau d'enregistrement du comté de Northumberland comme l'exige la <i>Loi sur l'urbanisme</i> du Nouveau-Brunswick.
READ THE FIRST TIME BY TITLE: August 25, 2016	PREMIÈRE LECTURE NOMINALE : le 25 août 2016
READ THE SECOND TIME BY TITLE: November 8, 2016	DEUXIÈME LECTURE NOMINALE : le 8 novembre 2016
READ IN ITS ENTIRETY IN COUNCIL: November 8, 2016	LECTURE INTÉGRALE AU CONSEIL : le 8 novembre 2016
READ THE THIRD TIME BY TITLE <b>AND ENACTED: November 8, 2016</b>	TROISIÈME LECTURE NOMINALE <b>ET ÉDICTION : le 8 novembre 2016</b>

Brian Kang  
Deputy Mayor/  
maire adjoint

Cathy Goguen  
City Clerk/  
secrétaire municipale

APPROVED  
pursuant to S. 69  
Community Planning Act

APPROUVÉ  
En application de l'article 69  
loi sur l'urbanisme

Joanne Gley  
for - Minister / pour le/la Ministre  
Environment and Local Government  
Environnement et Gouvernements locaux

18 November 2016  
Date



This instrument purports to be a copy of the original registered or filed in the  
Exemplaire présenté comme copie conforme à l'instrument enregistré ou déposé au bureau de l'enregistrement du comté de

Northumberland  
County Registry Office  
New Brunswick  
NOV 24 2016  
date/date

36555788  
Nouveau-Brunswick  
number/numéro